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会長卓話 

 

大熊 正行 会長 

6月に入りまして、先日の 5日の日曜日午前 11時

に関東地方も梅雨入りが発表されました。 

ここ近年では、一昨年が 6月 5日で、昨年が 6月 3

日だそうで、最近では同様の日にちですね。 

気象庁の 1951年から 2015年まで 65年分の関東

地方の梅雨入り時期のデータを見ると、最も早い梅

雨入りは 1963年の 5月 6日頃で沖縄の例年の梅雨

入りと同じ時期です。最も遅い梅雨入りは 1967年と

2007年の 6月 22日頃でした。何と一ヶ月半のもの

開きがあります！ 

最近も、世の中では色々なことがありますね！我が

子を躾と称して、置き去りにして多くの人に捜索しても

らい世間を騒がせ、「躾」のありかたを問われたり、ア

イドル活動していた若い女性が、ストーカー行為され

て、何とか意識が回復したとはいえ殺人未遂にあった
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り、またもや有名人気歌手がW不倫していて、あとで

解ったら、不倫相手の元旦那が自分の友人関係にあ

った人だったなどと相変わらず話のタネに事欠きませ

ん。 

私のある知り合いの人で、やはりW不倫している人

がいますが、その人の奥様は非常に妬きもち焼きで

して、怒らすと半狂乱になり何をしでかすか解らない

人です。相手が判れば乗り込んで行って、暴れるとか、

あるいは旦那を刺してしまうようなこともしかねない人

です。その知り合いには日ごろから気を付けるように

言っていましたが、いくら言っても解らない、治らない、

改めない人間なので、もうあまり忠告をする気にもなり

ません。 

それにしても、むかつくのが舛添要一東京都知事

ですね！ずうずうしいやら、ふてぶてしいやら、全くも

って、政治家としての資質や道徳観や倫理観のかけ

らも無いような人間です。 

あそこまで、指摘されたり追及されたりしたら、潔く

身を引けばいいものを！例えは違うかも知れません

が、万引きしてつかまっちゃった人が、開き直って「代

金払えばいいんでしょう！」みたいな、やったことの罪

の重さをまるで分っていない！やっていることが見つ

からなかったり、指摘されなければいつまでもやり続

けていたに違いないと思います。「不適切かもしれな

いけれど違法ではない！だから問題無い！」などと、

屁理屈のような弁明ばかりです。 

政治資金規正法に精通した、第三者であるという

自分で雇った元検事の弁護士に調査結果を説明さ

せていましたけど、ちょっと、突っ込んだ記者の質問

には、逆切れのような態度をとったり、第三者と言い

ながら、まさしく舛添氏に雇われたゲスな弁護士なの

でしょう！たぶん、少し多めの報酬をちらつかされて

飛びついた、仕事があまり無い弁護士なのでしょ

う！？ 

あの会見のあと、抗議や非難の電話が殺到して、

自分の事務所の電話線を抜いてしまったそうです。

マスコミも質問状を送ったりしているようですが、全く

回答無しだそうです。 

話は全く変わりますが、近年では男前のことを「イケ

メン」などとよく言いますが、最近巷では、男は 4段階

に分類されていて「4 メン」に分けられるそうです。①

男前の「イケメン」②普通顔の「フツメン」③不細工顔

の「ブサメン」④気持ち悪い顔の「キモメン」というふう

に分けられ、更にそこに体系的な特徴や清潔感や経

済力までの要素を加えて、男のイケメン度、モテ度を

総合的に判断したり評価したりしているそうです。皆さ

んは、どこに分類されるでしょうか！？ 

野球ではよく戦力分析表でチーム力が評価されま

すが、同じような戦力分析表があるそうです。顔、身

長、清潔感、体格、経済力、頭髪で分析されるそうで、

正六角形に近づくほどモテ度が上がり、1、2項目低く

ても他の項目でカバーでき、600点満点でいうと 400

点以上であればモテる部類に入るそうです。 

かつて今から、ひと昔以上のふた昔ほど前までは、

30代前半の男性の既婚率は、80％以上でしたが、

近年では、既婚率 50％以下になってしまったとの統

計があるそうです。それは何故かというと、大げさです

けど、一部のイケメンが、女性を全部持って行ってし

まうという傾向が少なからずあるのと、元々モテない一

定数の男性に加えて俗にいう草食系男子が増えてい

ることもあって、30代～40代の未婚独身男性が増え

ているそうです。 

合わせて結婚しない女性も増えているとのことです。

そんな傾向が、より日本国家を少子高齢化社会に向

かわせてしまっているのでしょうか！？ 

本日は、今年度最後の第 5回クラブ協議会です。

各委員会の年間活動計画に沿った活動が予定通り

出来たか？または、反省を残す点は無かったかなど、

しっかり振り返り検証して、次年度に活かして頂きた

いと思います。 

本日も最後まで宜しくお願い致します。 
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幹事報告 

 

会田 謙二 幹事 

・Koshigaya葱Fes`2016の後援についてのお礼状

が越谷葱大国、国王伊藤霞様から届きました。 

・今年度末に例会場の清掃がありますので、処分の

必要な物はわかるようにしておいて下さい。 

・ガバナー月信とロータリーの友、お持ち帰り下さい。

今月号のガバナー月信には当クラブ会員が多く載っ

ています。 

・本日第5回クラブ協議会を行いますので、よろしくお

願いします。 

 

雑誌記事紹介 

 

松井 昭夫 会員エレクト 

世界経済の低迷でロータリーの奉仕に陰り、という

記事を紹介します。 

ロータリー財団管理委員会の投資委員会は、主に

コモディ市場と新興市場の下落によりロータリーの投

資収益が予想を下回ったと報告しました。 

2015会計年度（2015年 6月 30日まで）、年次基

金は 0.2％の損失を記録し、国際ロータリー（RI）一

般資金は 2.8％落ち込みました。一方、ポリオプラス

基金は 0.7％増、恒久基金は 0.5％増と、ごくわずか

な上昇にとどまりました。 

今年度第一四半期も、中国市場の伸び悩みに対

する世界的懸念が金融市場に影響していることを受

け、年次基金、恒久基金、RI一般資金の投資がマイ

ナスになるとロータリーは予想しています。ポリオプラ

ス基金は同四半期に若干のプラスになると予想され

ています。 

現在のほぼすべての損益は含み損にとどまり、ロ

ータリー財団は運営に必要な資金を十分に備えてい

ることから、長期的にはロータリーの各基金の投資は

これまで順調な成果を挙げています。ただし、ロータ

リーの運転資本のニーズを支える為に RI一般資金

を利用する可能性もあります。 

話は変わりますが、1935（昭和 10）年は日本のロ

ータリーにとって忘れられない年でした。2月、ポー

ル・ハリス夫妻が、当時の国際ロータリー会長のロバ

ート E,リーヒル氏らと共に、マニラで開催される太平

洋会議に出席する為、日本に立ち寄りました。ハリス

一行はわずか 2日間の滞在でしたが、その間 3回の

歓迎会に出席し東京と京都を観光、帝国ホテルの庭

に植樹をするなど、超過密スケジュールでした。 

ポール・ハリスが 66歳の時です。また、5月に京都

で開催された地区大会で日本語のロータリーソング

が発表された年でもあります。  

当時例会で歌うのは英語のロータリーソングをその

まま歌うのが常でした。日本語のロータリーソングを求

める声が高まったのを受け、募集されました。 

東久邇宮殿下の出席のもと、4曲が発表されました。

そのうちの 2曲は 70年経った今でも例会などで歌わ

れている｢奉仕の理想｣｢我等の生業｣。なお「奉仕の

理想」の作詞は京都 RCの前田和一朗氏、作曲は東

京 RCの萩原英一氏です。 
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当時、日本は 70区。地区には朝鮮、満州、台湾、

も含まれていました。 

「ガバナー月信」によると、1935年 4月時点で 27

のロータリークラブがあり、会員数は約 1200人。そし

てこの地区大会に参加したのはなんと 823人。当時

の参加率は 68％です。 

現在は 2,279クラブ、81年間で約 84倍になりまし

たが、以前のロータリアンのほうが、熱意があったの

ではないかと感じました。 

 

委員会報告 

40周年実行委員会記念誌部：江口公晴 委員長 

会員名簿資料をまだ提出されていない方は、6月

15日を最終締切りとさせていただきますので、それま

でにご提出下さい。 

期日までに未提出の方につきましては、年度計画

書の情報を流用させていただきますので、ご承知お

き下さい。 

 

親睦活動委員会：宮﨑敏博 委員長 

最終例会のご案内をいたしまして今日が締切りで

す。現在、登録されている会員・夫人は41名です。ま

だ返答がない方がいらっしゃいますのでよろしくお願

いいたします。 

バスの出発時間ですが、午後 4時出発に変更しま

す。確認のため改めて FAXいたします。 

 

会計：鈴木英男 委員長 

大熊年度も残りわずかとなりましたが、請求書は今

月 15日（水）までに事務局の方に提出して下さい。

15日までに提出されますと、22日（水）にお支払いが

できます。 

15日以降に支出が予想される委員会は、見込み

で請求書を 15日までにお願いいたします。特に、親

睦活動委員会、出席・会場運営委員会は、最終例会

の支出を見込みでお願いいたします。 

 

      

・本日クラブ協議会、宜しくお願い致します。 

大熊正行 

・本日第 5 回クラブ協議会、ヨロシクお願い致します。

会田謙二 

・本日クラブ協議会、宜しくお願い致します。 

宮﨑敏博・松井昭夫 

・40周年記念誌の会員名簿資料を出されていない

方、ご提出よろしくお願いいたします。 江口公晴 

・フランスから孫が来て一週間。毎日振り回されて疲

れてます。ロータリーの例会が息抜きです。本日も

よろしくお願い致します。         髙瑠美子 

・お久しぶりです。               小林政一 

・前回欠席、大変ご迷惑をおかけ致しました。 

鷹島綾子 

・前回欠席。最終例会楽しみにしています。 

太田靖彦 

・本日早退失礼します。           中澤伸浩 

・日々、奉仕の気持ちを大切に！本日もよろしくお

願い申し上げます。              新沼徹 

・世界平和のために。新沼さん、昨日はおつかれ様

でした。                    大濱裕広 

・世界平和のために。     堀野眞孝・市川洋和 

関雄二郎・酒井新樹・松﨑義一・小林操 

 

出席報告 

 

会員数            56名 

出席免除者         17名 

出席者            41名 

欠席者            15名 

出席率            77% 
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第 5回クラブ協議会 

 

例会終了後、引き続き第 5回クラブ協議会が開催

されました。 

 

 

大熊 正行 会長 

本年度最後の第 5回クラブ協議会ということで、皆

様方には各委員会の活動報告、実際に実施した事

業だけでなく、実施に至らなかった事業や反省すべ

き点もあるかと思います。その辺を踏まえて、スムーズ

なクラブ協議会になるよう、よろしくお願いいたします。

あと 4回、今月いっぱいまでありますが、1年間大変

ご苦労様でした。そしてありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

現年度では最後となるクラブ協議会。各委員会より、

年度を振り返っての活動報告について説明がありま

した。次年度への引き継ぎ事項についての言及も見

受けられました。 

また、年度計画書の達成状況についての確認もな

され、大熊年度の総括をいたしました。 
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松井 昭夫 会長エレクト 

長時間、大変ご苦労様でした。大熊年度は40周年

という大事業があり、国際大会もありました。年度終盤

にきて退会の話が出てきたり、お亡くなりになられた

会員もいらっしゃいました。当クラブには何か足りない

ところがあって退会されるのではないでしょうか。魅力

あるクラブにしていかないと会員が来てくれません。 

今年度はいろいろな形で皆様にご協力いただいて

素晴らしい年度だったと思います。今年度を礎にして、

これをステップにして次年度に繋がるようにご協力い

ただきたいと思います。 
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